## どうして最近のこどもは遊ばない。



さんぽをするとき、だれもいないひっそりとした公園を見ることがあります。ざんねんなことに、 子供は外で遊ぶことが少なくなりました。それはどうしてでしょう。

最近の子供はほとんどの時間をつねに家で過ごします。これは体のちょうしが悪くなるげんいんの一つです。そして、友だちにも会いません。だれとも話しませんから、友達がいない子供が多いです。一日中コンピューターゲームをします。人と話すことがあまり好きではありません。話すかわりに手紙やショートメッセージなどを書いて、人とれんらくをとっています。いつも、家で遊びますから、外での遊び方をしらない子供がたくさんいます。

私はこれがりょうしんのせいだと思います。りょうしんは子どもに時間が有りません。それに、子供は何でも好きなことをすることができます。ですから、家でテレビをたくさん見たり、インターネットをしたりします。色々なサイトを読んだり、大人向けのゲームをしたりしますから、いいことと悪いことのくべつがつきません。それに、目も悪くなります。子供たちはげんじつのくべつがつかなくなり、あぶないことをするかもしれません。

昔の子供は最近の子供よりそうぞうてきでした。昔の子供は公園で遊んだり、人と話したりしました。それに、コンピューターゲームがありませんでしたから、ほかのこともしました。 子どもは外で遊んだほうがいいと思います。そうすれば、りょうしんは元気でしあわせな子ども を見ることができます。